
           

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL
CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE XANGRI-LÁ

 CÂMARA DE VEREADORES DE XANGRI-LÁ 

Ata de Audiência Pública Plano Diretor (PLC 012/2022)

Presidente Comissão Especial: Vereador Cleomar Gnoatto Vargas

Secretário Comissão Especial: Vereador Eduardo Jardim Alves

Relator Comissão Especial: Vereador Davi Borges

Aos 20 (vinte) dias do mês de janeiro de 2023 (dois mil e vinte e três), às 16:00 (dezesseis) horas,
nesta cidade de Xangri-Lá, Rio Grande do Sul, na sede da Câmara Municipal à Rua Rio Douradinho nº
1385, foi composta a Mesa da Comissão Especial para Audiência do novo Plano Diretor de Xangri-
Lá (PLC nº 012/2022), formada pelo Vereador Cleomar Gnoatto Vargas como Presidente,  tendo
como secretário  o  Ver.  Eduardo  Jardim  Alves  e  Relator  o  Ver.  Davi  Borges.  Houve  08  (oito)
inscritos  para  questionamentos  específicos  sobre  o  Plano  Diretor,  sendo  eles  os  senhores  (as);
Valter Luz Dilemos (CPF: 01174851015), Elisabete Alfonsin Wenth (CPF: 2932732691), Consuelo
C. L. D’avila (CPF: 46765638091), Antonio Melo (CPF: 41025237072), Roberto Estigarrilha (CPF:
35859865015),  Diva  Ana  Cenci  (CPF:  26242884082),  Nirma  Carpes  (CPF:  28103866091)  e
Matheus Jardim (CPF: 01329053028). Foi realizada a leitura na íntegra do PLC nº 012/2022. Todos
os  questionamentos  foram  respondidos  pelo  corpo  técnico  da  Secretaria  de  Planejamento  em
conjunto  com  o  próprio  Secretário  de  Planejamento  Sr.  Antonio  Carvalho  e  também  o
ProcuradorGeral.  O Sr. Fernando Motta dos Santos, veranista de Atlântida, fez questionamentos
referentes ao (CMDU) e questões de saneamento no município, respondidas pelo Procurador Geral
do Município,  logo após o vereador Sergio Tadeu dos Santos também pediu a  palavra fazendo
demais esclarecimentos, principalmente sobre a situação do Município com a Corsan e também
sobre o Plano Diretor. A seguir o Presidente da Comissão Especial continuou com o espaço para os
presentes se manifestarem. A Sra. Promotora de Justiça de Capão da Canoa Luziharin Carolina
Tramontina novamente esteve presente na Audiência e reiterou o que já havia dito na audiência
anterior.  Não houve mais  quem fizesse  o uso da palavra,  o  Presidente  encerrou a Audiência  e
convidou a todos para participar da próxima que ainda não tem data prevista, na Sede da Câmara
Municipal de Xangri-Lá. 
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